

Médicaments contenant des vasoconstricteurs: la DMP rappelle les conditions d'utilisation

Abderrahim DERRAJI - 2018-10-29 15:14:05 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un courrier de la DMP (75/00/UV) daté du 23 octobre 2018, le Directeur du médicament et de la pharmacie rappelle les contre-indications des médicaments contenant des principes actifs vasoconstricteurs «comme la pseudo-éphédrine» administrés par voie orale.

Ces contre-indications sont comme suit :

- L'hypersensibilité à l'un des constituants. - L'utilisation chez l'enfant de moins de 15 ans. - En cas d'antécédents d'accident vasculaire cérébral ou de facteurs de risque susceptibles de favoriser la survenue d'accident vasculaire cérébral, en raison de l'activité sympathomimétique alpha du vasoconstricteur. - En cas d'hypertension artérielle sévère ou mal équilibrée par le traitement. - En cas d'insuffisance coronarienne sévère. - En cas de risque de glaucome par fermeture d'angle. - En cas de risque de rétention urinaire liée à des troubles uréthro-prostatiques. - En cas d'antécédents de convulsions. - En cas d'allaitement. - En association avec les IMAO (Inhibiteurs de la monoamine-oxydase) non sélectifs en raison du risque d'hypertension paroxystique et d'hyperthermie pouvant être fatale. - En association avec les sympathomimétiques vasoconstricteurs destinés à décongestionner le nez, qu'ils soient administrés par voie orale ou nasale, en raison du risque de vasoconstriction et/ou poussées hypertensives.